



► AMLO CRITICA “LINEA” DE SALINAS PLIEGO; ESTE SE PONE “LOCO” P. 5

“Gómez Leyva y Alatorre, contra Fondo de Pensiones”

EL PRESIDENTE afirmó que los jefes de los periodistas son los que manejan las Afores y no les conviene la nueva ley

FRANCISCO MENDOZA NAVA

naclon@contrareplica.mx

El presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) declaró que periodistas como Ciro Gómez Leyva y Javier Alatorre están difundiendo una campaña contra el Fondo de Pensiones para el Bienestar porque sus jefes o los amigos de sus jefes son los que manejan las Afores. Esto dado a que con la reforma que crea tal bolsa se pretende dejar en claro que las cuentas no reclamadas deben pasar al Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), como se estableció desde 2020, para financiarla.

En conferencia de prensa, AMLO dijo que Ciro Gómez Leyva está ahora sumado a una campaña contra la creación del Fondo de Pensiones para el Bienestar porque las Afores no reclamadas serán parte de su financiamiento y eso afecta los intereses de sus jefes y los amigos de sus jefes. Al respecto, señaló que el titular de noticieros no es independiente, ya que las empresas les pagan mucho a los periodistas como él para estar a su servicio.

“No dudo que haya cosas que se les ocurran y las puedan decir sin consultar a

Olegario [Vázquez Aldir], pero en las cosas como las Afores no”, pronunció el mandatario nacional ante la prensa.

Acto seguido, López Obrador hizo hincapié que un empresario de la comunicación que sí está directamente inmiscuido con el manejo de las Afores es Ricardo Salinas Pliego. Al respecto, indicó que recientemente vio una entrevista que se le hizo donde penosamente dice que él no permite que los conductores de sus televisoras, TV Azteca y ADN40, actúen con libertad.

AMLO subrayó que Ricardo Salinas Pliego confesó que da línea a los titulares

de sus noticieros y eso aclara muchas cosas del comportamiento reciente de Javier Alatorre. Al respecto, indicó que el titular de ‘Hechos’ es una buena persona, solamente que sus comentarios o editoriales están en sintonía con el “lineazo” que le manda el propietario del lugar.

Cabe destacar que el pasado 19 de abril el presidente de la República y el director del IMSS, Zoé Robledo informaron que Afore Azteca devolvió ya 7,993 cuentas de Afore no reclamadas con 19.7 mdp en su interior. No obstante, apuntó que esta empresa de Grupo Salinas tiene pendiente por transferir cuentas con mil 847 mdp. ●